

佐賀市立日新小学校 学校だより



日に日に新しく

ひとりひとり みんなが輝く 日新小をめざして

【第10号】

令和8年1月23日発行

文責 校長 小田島 ひとみ

TEL 0952-24-4261

三学期がスタートしました

新年あけましておめでとうございます（松の内も随分過ぎてしまい、ご挨拶が遅れて申し訳ありません）。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、十四日間の冬休みが終わり、三学期がスタートしました。お正月気分からすっかり気持ちを切り替えた子ども達は、始業式の日から、気持ちの良い挨拶で元気に登校してくれました。大きな事件や事故も無く、元気な姿で登校してくれたことは嬉しい限りです。始業式では、話を聞く態度にも成長が見られ、次の学年へ向けての気持ちの高まりも感じました。

始業式では干支について話しました。

まずは、「うま年」なのにどうして「午」という字が使われているのかについて話しました。そして『午』という字が持つ、『力が一番満ちる時間』という意味から、午年は新たな挑戦や飛躍に最適な年であるということを伝えました。子ども達には、『新しい自分に向かって生まれ変わっていく三学期』であってほしいこと、そのためには、『次の学年にむかってどんな自分になるか』きめて、まずは、一步、ふみだしてみることが大切であると伝えています。

また、六十年に一回の「丙午」の年であることも伝えました。昔は、迷信によって、人を判断してしまうことがありましたことを、子ども達にわかりやすい言葉で伝えました。大切なのは、いつ生まれたとか、どこで生まれたとかいうことではなく、どんな風に人と向き合ってきたか、どんなことを頑張ってきたか、それがその人をつくっていくのだと伝えていきます。

三学期は、六年生が四十四日、一年～五年生は五十日しかありません。この短い三学期が子ども達にとって充実した学期になり、次の学年へ、自信と希望をもって進んでいくよう、教職員一丸となって子ども達と共に教育活動を進めています。

保護者の皆様、地域の皆様、三学期も変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。

学校生活より

先生全員サンタの日

12月23日は「先生全員サンタの日」でした。何それは?という声が聞こえてきそうですが、これは11月に行われた代表委員会(各学年や委員会の代表で話し合う会議)で子ども達が決定したものでした。学校をより楽しいものにしようと話し合い、各学年では飾りや掲示物をつくり、先生にサンタになってもらおうということになりました。日新小では初めての取組。決まったからには全力で取り組むのが日新魂。先生方も、いろいろな趣向を凝らしサンタになりました。子ども達は大喜び!!掃除時間には、サンタ姿で雑巾がけをするという不思議な光景も。楽しい1日でした。



サンタさん
お掃除中

e-スポーツ昭栄カップ

12月21日に「第1回 e-スポーツ昭栄カップ日新予選会」が行われました。日新マルシェ同様、今年初めての取組です。子ども達のために何か楽しいことを!!というPTAの役員の皆様の熱い気持ちが伝わってきます。今や、世界大会も行われ、スポーツの一つとして認められているe-スポーツ。ゲームを楽しむだけでなく、考える力や判断する力、ルールを守ることや、相手を思いやり、勝っても負けても相手をたたえる態度を学ぶこともできます。子ども達は、真剣な表情で頑張っていました。各グループで勝ち抜いた6人が、1月18日に行われた昭栄カップに出場しました。昭栄校区の子ども達との交流の場ともなったようです。



みんな
真剣です!!

鏡開き

1月15日に 特別支援学級の学習の一環として「鏡開き」が行われました。体験的な学習を通して、お正月の飾りである「鏡餅」の意味を学んだり、高学年の児童が低学年の児童のお世話をしたり、仲良く決まりを守って行動をしたりすることがあてです。

昔から使われている七輪を使って焼いた餅は絵に描いたようにぱっくりと膨らんでいました。醤油味やきな粉味でいただき、季節の行事を楽しんだ子ども達でした。

何で鏡餅という
と思いますか?



2023/12/16 09:48

学校評価アンケート

ご協力ありがとうございました

日新小学校では、教育活動や学校運営の成果や課題を把握し、改善につなげるため、年に2回、学校評価アンケートを行っています。保護者の皆様には学校での取組について14項目、家庭での取組について15項目に回答いただきました。学校での取組では14項目中12項目において肯定的な回答が90%を超えるました。また、10項目において1回目より2回目の方が改善に向かいました。特に心の教育、健康・体づくりの項目では大きく伸びが見られ、今年度の取組が一定の成果をあげていると感じました。しかし、88%と82%と、90%に届かなかったのが「学校は子ども達が読書するように工夫している」、「学校は子ども達に正しい言葉遣いを教えている」でした。

児童アンケートの中では、「友だちに『さん』をつけてよんでいる」「1日40分以上運動をしている」の2項目が70%、67%と80%に満たない達成度でした。

学校では、いただいたご意見を真摯に受け止め、結果を全職員で共有しました。来年度へ向け、さらに成果と課題を明確にして、「主体的に学びを楽しむ児童の育成」「互いに認め合い、自分も相手も大切にする児童の育成」「体力の向上」に努めています。

この結果は2月20日に行われる学校評議委員会で報告し、評議員の皆様にもご意見をいただきながら、さらに、来年度へ向けての課題を明確にしていきます。

今回、記述にて個別にご意見もいただきました。多くの保護者様より温かいお言葉をいただき、大変ありがとうございます。中には改善が必要な貴重なご意見もいただきました。このことに関しましては、検討および対応を進めております。

これからも、子ども達のために学校をより良いものとするため、一層のご協力をお願いいたしますとともに、お気づきなどありましたら、いつでもご連絡下さいますようお願いいたします。

*学校評価の結果は学校評議員による最終評価後、HPにも掲載しますのでご覧ください。

ご寄贈いただきました

株式会社 頼興社様(六座町)から、朝日写真ニュース(専用掲示板、ニュースポスター定期購読)をご寄贈いただきました。児童玄関側階段下の掲示板に、設置いたしました。いろいろな社会のニュースに触れたり、興味・関心を広げたりするきっかけとなることだと思います。誠にありがとうございました。



元気いっぱいの日新っ子は、ついつい廊下も走ってしまいます。「子どもは走るものよ。」と言われる教育評論家の方もいらっしゃるほど、子どもは意識しないとどうしても目的に向かい走ってしまうのです。でも、学校は多くの人が一緒に過ごす場所。やはり、「廊下は静かに歩いて通る」ルールは必要です。そこで、廊下においてある台に意識を向けて欲しいと思い、古かった掲示物を貼り直しました。その後、各学級で、廊下の通り方についての標語を考え、各学年の廊下の台に貼ることにしました。自分たちが考えた標語が貼られ、少しずつですが、廊下の通り方が改善されてきました。

加えて、台の上に、ジャムの空き瓶にちょっとした草花を入れて飾っています。花を替えていると、「あ、新しいお花だ。」「かわいいですね。」「今度はどんなにおい?」と反応してくれる子ども達。時には、倒してしまい、涙目で報告に来てくれることもあります。「大丈夫だよ。正直に言いに来てくれたことが素晴らしい。」と返しています。ちょっとしたことですが、色々な心の成長につながっています。

【お願い】保護者の皆様や地域の皆様、ご家庭のお庭に飾っていい草花、野花などがあれば、届けていただければうれしいです！

令和7年度 2月行事予定

日	曜	校内行事 ※○囲みの数字は校時限
2	月	いじめ・いのちを考える日・心のアンケート 委員会活動⑥14:40~
3	火	大縄大会③10:25 ぶんぶんテレビ取材(1年生給食)
4	水	たてわり遊び13:20~ PTA本部役員会 19:30~
5	木	佐賀市「子どもの歯を守る会」1~3年生② 6年生中学校の先生からの講話⑥
6	金	フッ化物洗口 スクールカウンセラー来校(午後) いじめ防止対策拡大委員会
9	月	シェスター13:20~ クラブ活動⑥(3年生見学)
10	火	6年生こころの劇場14:00~
12	木	読み語り 5時間授業 14:35下校
13	金	フッ化物洗口 6年生いのちの授業⑤⑥(講師:ホスピスの会)
16	月	シェスター13:20~ クラブ活動⑥(最終)
18	水	学年さわやかタイム
20	金	ありがとう集会(地域の方・6年生)②③9:20~ 6年学年懇談会11:20~ おにぎり弁当の日 第3回学校評議委員会
24	火	再:空飛ぶ体験あたりまえ化計画 委員会活動⑥14:40~
25	水	全校昼会13:20~
26	木	読み語り(最終)
27	金	スクールカウンセラー来校(午前)

3月の主な行事

- ・1日(日)日新文化祭
- ・2日(月)いじめ・いのちを考える日
- ・4日(水)学年集会
- ・11日(水)大掃除
- ・12日(木)お別れ式 6年修了式 6年給食終了
- ・13日(金)第146回卒業式
- ・17日(火)学年末懇談
- ・19日(木)給食終了 大掃除 5時間授業
- ・23日(月)4時間授業
- ・24日(火)修了式、辞任式

詳しい行事予定、各学年のお便りなどは
<日新小学校ホームページ>をご覧ください
QRコードからどうぞ

